

Los representantes del grupo vuelven a plantar a los trabajadores de Derbi al no presentarse a otra reunión convocada por la Generalitat

## Piaggio dice ahora que necesita más tiempo

ORIOL SERRA

Los representantes de Grupo Piaggio han plantado por segunda semana consecutiva a los trabajadores de Derbi, no asistiendo a la reunión que la Generalitat había convocado en la sede barcelonesa del Departament de Treball. Ya lo hicieron la semana pasada, argumentando entonces que se sentían intimidados por la concentración de la plantilla al completo a las puertas del departamento, pero comprometiéndose a asistir a la siguiente reunión con una propuesta de futuro para la planta de Martorelles. Pues bien, la siguiente reunión estaba prevista para el pasado lunes por la mañana, y una vez más la representación de Piaggio excusó su ausencia en el último momento. En esta ocasión, explican fuentes del comité de empresa de Derbi, "nos dijeron que necesitaban más tiempo" para elaborar dicha propuesta.

El tiempo es precisamente un bien escaso ahora mismo para los 140 trabajadores de la histórica factoría. El próximo 31 de julio es la fecha límite en que Piaggio anunció hace casi un año que abandonaría las instalaciones. Lo que todavía no ha hecho la multinacional italiana, pese a haberse comprometido a ello



Xavier Solanas

La planta de Derbi en Martorelles.

en el mismo acuerdo de cierre, es aportar una solución de continuidad para la fábrica y los puestos de trabajo que representa. En este sentido, la prensa económica se ha hecho eco estas últimas semanas de una operación de venta de las instalaciones –o una parte de las mismas– al fabricante de automóviles suizo Giba Holding. Unas informaciones que el comité no puede contrastar porque "nosotros nos hemos enterado por la prensa, Piaggio no nos ha dicho nada al respecto".

Esta "falta de información" por parte de la matriz italiana, junto a

los dos plantones consecutivos que ésta ha hecho a los representantes de la plantilla, han sido tachados por el comité de "falta de respeto" y "desprecio tanto a los trabajadores como a la Generalitat, que está actuando como mediadora". El comité también califica en un comunicado de "intolerable e irresponsable" una actitud que, advierte el documento, "provocará un aumento de la crispación y el malestar entre los empleados". Unos empleados que ya llevan un mes de huelga indefinida para exigir a Piaggio respuestas y soluciones. \*

## Más de cien trabajadores de los juzgados se manifiestan contra los recortes

Más de un centenar de funcionarios de Justicia se manifestaron el pasado martes por la mañana frente a los juzgados de Granollers contra los recortes impulsados por la Generalitat en su sector. Unos recortes que, según han denunciado los sindicatos, se traducirán en una precarización de las condiciones de trabajo de los funcionarios y supondrán para los afectados pérdidas de más de 1.000 euros anuales en sus respectivos sueldos. Los manifestantes se concentraron frente a la sede de los juzgados y recorrieron un tramo de la calle Josep Umbert exhibiendo pancartas contrarias a los recortes. La protesta se enmarcaba en la jornada de movilizaciones convocada por los sindicatos en toda Catalunya. RdV



Xavier Solanas

### Cara

#### Vías de financiación para las PYMES

Hace tiempo que escuchamos como el entorno empresarial se queja –y no de manera gratuita– de las dificultades y obstáculos con que se encuentran las pequeñas y medianas empresas (PYMES) a la hora de acceder a líneas de crédito y financiación. Por esto no deja de ser una buena noticia cualquier iniciativa que tenga como objetivo contribuir a salvar dichos obstáculos. Ejemplo de ello es la sesión informativa sobre financiación para PYMES que la Cambra de Comerç de Barcelona celebraba el jueves por la mañana –al cierre de esta edición– en su sede granollerense, organizada desde su Club Cambra. Un ente que, desde su puesta en marcha el año pasado y a través de un acuerdo con La Caixa, ha conseguido cerrar operaciones financieras por un importe de 183 millones de euros para sus empresas asociadas.

#### Aumentan los parados de larga duración

El sindicato UGT ha advertido esta semana del "preocupante aumento" que la comarca ha registrado durante el último medio año de personas que acumulan más de 24 meses de paro. Lo ha hecho en un informe que analiza el perfil del parado en el Vallès Oriental y en el que destaca que entre enero y mayo se han registrado 343 personas más que acumulan más de dos años seguidos, cosa que suma un total de 7.265 y supone el 20% del total de parados. En cuanto al perfil, el documento destaca que la mayoría de demandantes de empleo se encuentran en la franja de edad que va de los 30 a los 49 años y tienen un nivel formativo general de estudios primarios. Por sexos, el más afectado es el masculino aunque la diferencia es escasa, con 18.496 hombres desocupados frente a las 18.476 mujeres.

CRUZ